



SAINT-PAUL (1)



LES récents projets de voirie qui doivent transformer une partie du quartier de la rive droite de la Saône et les restaurations intérieures de l'église Saint-Paul ont attiré l'attention des archéologues et des artistes sur la vénérable collégiale et sur les maisons qui l'entourent.

Des nouvelles percées, je ne dirai rien ; ce n'est pas sans un serrement de cœur que l'on voit disparaître ces vieilles demeures qui rompent la monotonie du Lyon moderne. D'autre part, là où le pittoresque perdra, l'hygiène gagnera. Il n'y a pas à se le dissimuler, plusieurs des rues qui doivent être démolies, comme celles de l'Arbalète, de l'Angile, de

(1) Nous devons à la gracieuse obligeance de M. Joannès Drevet l'eau-forte qui est en tête de cette livraison. Nous sommes heureux, au commencement de cette nouvelle année, de présenter à nos lecteurs cette œuvre inédite du distingué artiste, si attaché et si dévoué aux vieux souvenirs lyonnais ; qu'il veuille bien recevoir nos plus vifs remerciements. N. D. L. R.